



PMI Yogya Siapkan Tiga Posko Pelayanan

YOGYA (MERAPI) - Selama libur Lebaran, Palang Merah Indonesia (PMI) Yogya bersiap melakukan kegiatan kemanusiaan dan sosial. Nantinya PMI Yogya bakal membuka tiga posko pelayanan.

Hal tersebut disampaikan Plt Ketua PMI Kota Yogyakarta Irjen (Purn) Haka Astana di sela-sela menggelar acara buka puasa bersama di Markas PMI Yogyakarta, Jalan Tegalgendu, Kotagede, Yogyakarta, Kamis (21/3) sore.

Buka puasa bersama ini diikuti perwakilan pengurus PMI tingkat Kecamatan (Kecamatan) se-Kota Yogyakarta, pegawai dan juga pengurus PMI Kota Yogyakarta. Tujuannya untuk mempererat tali silaturahmi.

Menurutnya, tiga posko pelayanan yang akan disiapkan akan difokuskan pada lokasi yang dipadati wisatawan, seperti Titik Nol Kilometer dan di area GL Zoo. Dibuka pada masa arus mudik dan balik lebaran mulai 7-14 April 2024.

"Lokasi posko difokuskan pada lokasi

yang akan banyak didatangi wisatawan. Yaitu di kawasan Titik Nol Kilometer dan di area GL Zoo. Kita juga siapkan posko pelayanan saat hajjat dalem Keraton Yogya Garebeg Syawal," ucapnya.

Sedangkan untuk kegiatan donor darah sendiri, Haka Astana sendiri mengaku terus menggenjot stok darah. Hal ini sebagai antisipasi kekhawatiran menurunnya jumlah pendonor darah selama masa lebaran nanti.

Salah satunya dengan menggelar donor darah massal yang akan dilakukan setelah Salat Tarawih di Masjid Gede Kauman dan Gereja-gereja. Nantinya PMI Kota Yogya juga akan menyiapkan mobil unit donor darah.

Selain itu untuk donor darah sukarela yang datang ke markas kantor PMI Yogya, juga akan dibuka pelayanan lebih malam. Pelayanan dilakukan hingga pukul 22.00. Harapannya lebih banyak yang mendonor setelah berbuka. Haka menambahkan, untuk stok

darah sendiri, saat ini dalam kondisi aman. Untuk kebutuhan setiap golongan darah berada di atas 100 kantong.

Hal tersebut mampu melayani permintaan darah di Kota Yogya dan sekitarnya. (Shn)



Plt Ketua PMI Kota Yogyakarta Irjen (Purn) Haka Astana (kiri) saat buka puasa di Markas PMI Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005